



Regierungsratsbeschluss vom 03. November 2015

Interpellation Nr. 66 Andrea Knellwolf betreffend Folgen der zunehmenden Zahl von Asylsuchenden; schriftliche Beantwortung

P155319

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung wird aufgezeigt, dass die Situation in Basel im Asylbereich zwar angespannt, aber weiterhin gut zu bewältigen ist. Die Regierung trägt den aktuellen Anforderungen in den Bereichen Unterbringung, Betreuung und Integration sorgfältig Rechnung, begleitet diese nah und hat dringliche Massnahmen bereits ergriffen.

